

Grube Samson

(Dienstag)

Wir sind am Dienstag in die Grube Samson gegangen. Wir mussten um halb sieben aufstehen. Dann sind wir nach dem Frühstück losgegangen. Wir mussten noch etwas auf den Mann warten. Dabei haben wir ein paar Fotos gemacht oder gefrühstückt. Als es dann losging, sind wir in ein großes Haus gegangen. Dort hat unser Führer gesagt, was da gemacht wurde, z.B. alles darüber, wie die Menschen früher in die Grube zur Arbeit gelangt sind. Wir hatten Glück weil gerade Techniker arbeiteten. Sie haben alles in Gang gesetzt. Dann sind wir in einen Nebenraum gegangen, in dem ein Modell von einer Leiter war. Dort standen auch andere alte Sachen und Steine (Silber). Danach waren wir auch in einem Nebenhaus. Dort sah man alte Wasserräder, die mit Wasser betrieben wurden. Dann sind wir durch einen Tunnel zurück gelaufen. Im Anschluss daran gingen wir zu Nationalparkgebäude. Dort haben wir einen Film über den Harz mit der Brockenhexe geguckt. Am Ende durften wir noch ein paar Minuten alleine in der Ausstellung rum gehen und uns die ausgestopften Tiere ansehen.

Sommerrodelbahn

(Dienstag)

Nachmittags sind wir zusammen Rodeln gegangen. Dafür sind wir sehr weit gelaufen. Als wir angekommen sind, mussten sich alle in einer Reihe aufstellen, die rodeln wollten. Dann haben wir Karten Chips bekommen. Wir wurden mit einer Gondel hoch auf den Berg gefahren. Es war eine tolle Gondelfahrt nach oben! Dann gingen wir ein Stück zur Rodelbahn. Jeder setzte sich alleine in den Schlitten und fuhr los. Wenn man den Hebel vom Schlitten weg geschoben hat, fuhr man sehr schnell und wenn man den Hebel nach hinten geschoben hat, ging es langsamer. Es war eine tolle Fahrt mit dem Schlitten. Alle haben sich sehr amüsiert. Nach einer Weile gingen alle nach Hause und hatten einen sehr guten Tag! ☺ ☺

DER GRILLABEND

(Dienstag)

Am Mittwochabend haben wir auf einer Wiese Alaska gespielt, das Spiel mit der Klobürste. Es gab zwei Gruppen, die gegeneinander angetreten sind. Die Gruppe, die zuerst 30 Punkte gesammelt hat, hat gewonnen. Man musste die Klobürste durch die Beine reichen oder seine Gruppe umrunden. Rief jemand ALASKA, wurde die Klobürste weit weg geworfen.

Später haben drei Jungs aus dem Gymnasium die Würstchen gegrillt. Alle haben friedlich gegessen. Die Moslems haben extra Putenwürstchen bekommen und die Christen haben extra Schwein bekommen. Das hat viel Spaß gemacht. Es gab auch: Salat, Gurken, Bohnen, Nudelsalat, Melone und Brötchen.

Erst hatten wir keinen Ketchup, doch dann mussten die 7. Klässler neuen holen. Und Timm hatte so sehr Kopfschmerzen, dass Milad ihm das Essen auf sein Zimmer brachte. Adrian hatte Marshmellos dabei und hat davon nix abgegeben, nur David C. Berfin, Sarah, Züleyha, Selina, Adrian, Abdu, Milad, David C., David D.S.M, David D. und Lukas haben alle an einem Tisch gegessen. Frau Salland, Fr. Kantner, Meltem, Dana, Anna, Johanna, Annika, Marie und Claudia haben sich an den anderen Tisch gesetzt. Gjanina und Zeinab waren im Zimmer. Sie hatten keinen Hunger. Die Salate und Brötchen standen auf der Tischtennisplatte. Das Essen hat soooooo... lecker geschmeckt!